



Procurement Bulletin 2018-11
Information d'approvisionnement / Procurement Information

DATE : 27 juin, 2018

OBJET : Session de sensibilisation à l'approvisionnement.

Il est important que les employés comprennent les fonctions et les défis de l'approvisionnement. Dans le but d'amener les clients à mieux connaître le processus d'approvisionnement au sein d'EDSC, l'équipe de Planification de l'approvisionnement et des Services-conseils a prévu 2 sessions de sensibilisation à l'approvisionnement en juillet et en août.

18 juillet 2018 – anglais - 11-12PM

25 juillet 2018 – français - 11-12PM

1 août 2018- anglais - 1-2PM

Si votre équipe et vous êtes impliqués dans l'approvisionnement de services professionnels et/ou de biens et que vous n'avez jamais participé à une de ces sessions de sensibilisation, nous vous encourageons grandement à vous inscrire. Vous pouvez le faire par [SABA](#).

Veillez noter que si vous ne voyez pas le cours dans votre langue de préférence, vous devez sélectionner « recherchez plus de classes » et la liste s'allongera. Saba présente seulement 2 cours à la fois même s'il y a plus d'une classe sur le même sujet de prévue.

Les questions et commentaires d'ordre général liés au contenu de ce bulletin peuvent être envoyés à l'équipe d'Approvisionnements et Politique de Gestion des Actifs. (APGA) par courriel à l'adresse suivante: NC-PPAS-PASC-GD@hrdc-drhc.net

DATE: June 27, 2018

SUBJECT: Procurement Awareness Session

It's important for employees to understand the functionalities and challenges of procurement. In an effort to increase client knowledge on the procurement process within ESDC, the PPAS Team has scheduled 2 Procurement Awareness Sessions in July and 1 in August.

July 18, 2018 – English – 11-12PM

July 25, 2018 – French – 11-12PM

August 1, 2018 – English – 1-2PM

If you and your team are involved with the procurement of professional services and or goods and have never attended one of these awareness sessions we strongly encourage you to sign up. You can sign up through [SABA](#).

Please note that if you do not see the course in the language of your choice, you will need to click on "find more classes" and the list will expand. Saba only shows 2 classes at a time even if more than one class for the same subject is scheduled.

Questions and comments of a general nature related to the contents of this bulletin can be sent to the Asset Management Policy and Procurement (AMPP) team by email at: NC-PPAS-PASC-GD@hrdc-drhc.net